
CAMADO *LO SAO PAULO (ESTADOS UNIDOS TIO BRASIO

NOS MESMOS TERMOS, EM QUC DIZIA,

NATURALMENTE H ONIZ•U0O, QUE PODIA SERO

SECRETARIO DA AGRICULTURA E QUE, SE CONVIDADO,

ACEIMARIA A AFIRMACAO DE V. EXA. CONTINHA

RALENTE ULNA IRONIA, P'•RQUE SABEMOS QUE

V. EXA. ALFIO ACEITARIA ESSE CARGO MAS AS

SUAS PALAVRAS ETAO SENDO MAL

INTERPRETADA'S, PORQUANTO JA OUVI COMETARIOS AD

SENT(DO DE QUE V. EXA. HAVIA PEDIDO NO ATUAL

GOVERNADOR OU ESTARIA ESTABELECENDO

ENTENDIMENTOS OBJETIVANDO A SECRETARIA DA

AGRACULTURA ALIAS, V. EXA. SERIA UM GRANDE

SECETARIO E DEIXARIA UMA LACUNA ELN ONESSA

BANCADA, O QUE ME DEIXARIA SATISFEITO

O SR. JOAO BATISTA BOTI?LHO -

NATURALMENTE, OS QUE IRAO QUEREL ENTENDER,

OS QUE PROCURAM EUNIR OE QUE NAO

QUEREI PERCEBER TEM USADO DESSE ARGUMENTO

L•IAS ISSO NAO VAI ACONTECER O SR.

GOVERNADOR DEVE ACHAR QUE NAO TEHC COMPETENCIA

O SEGUNDO MOTIVO, PRIMORDIAL, QUE LEVARIA O

GOVERNADOR A NAO ACEITAR E QUE SE EU FOSSE

CONVOCADO PARA AJUDAR SAO PAULO, FRIA

AJUDAR SAO PAULO E NAO O GOVERNADOR ISSO

NUNCA, PORQUE A POLITICA DE S. EXA. DIVERGE

COMPLETAMENTE DA MINHA NAO ACEITO E NUNCA

ACEITEI E ATE DISSE, QUANDO ASSUMI NESTA

ASSEMBLEIA, QUE IA DAR MN CREDITO DE

CONFIANCA AO SR. GOVERNADOR, PORQUE; QUEM

SABE, S. EXA. HAVIA SE RECUPERADO OS PROPRIOS

MEIGOS DE S. EXA. DIRIAM: "ADHEMAR ESTA

VELHO, CANSADO, JA SE RECUPEROU DAQUELE VICIO

DE REPERCUSSAO ATE INTERNACIONAL, QUE

OCASIONOU AQUELA CORRIDA PARA COCHABAMBA

ALGUEM PODE DIZER - O, NA VERDADE, MUITOS

DIZEM: *AH, MAS S. EXA. FOI ABSOLVIDO

E'NTAO, E NECESSARIO QUE SE ESCLARECA COMO

FOI A ABSOLVICAO NAO FOI ABSOLVIDO PORQUE

NAO TINHA CRIME NAO! FOI ABSOLVIDO PORQUE

O CRIME HAVIA PRESCRITO MAS A REVISTA DOS

TRIBUNAIS DIZ• PERFEITAMENTE QUE S. EXA.

ERA UM "IMPROBUS ADMINISTRATOR DE

MANEIRA QUE NAO VENHA ALGUEM DIZER QUE TUDO

FOI INJURIA, TANTO ASSIM QUE A JUSTICA O

ABSOLVEU A JUSTICA O ABSOLVEU NAO PORQUE

NAO ERA CRIMINOSO A JUSTICA O ABSOLVEU

PORQUE HAVIA PRESCRITO O CRIME ESTA NA REVST

DO SUPREMO TRIBUNAL FEDERAL O TRIBUNAL

DE JUSTICA DE SAO PAULO O CONDENOU E O

SUPREMO TRIBUNAL FEDERAL O ABSOLVEU PORQUE

HAVIA PRESC?ICAO DO CRII

ENTAO, NESTE INSTANTE, SRS DEPUTADOS,

ENTRAR PROPRIAMENTE

O SR. DOMINGOS JOSE ALDROVANDO - V.

EXA. PERMITE URN APARTE?

O SR,. JOAO BATISTA BOTELHO -

NAO IOVASSO NEGAR O APARTE A V. EXA., TANTO

MAIS QUE ME REFERI AO SR. SECRETARIO DA

AGICULTURA QUE PODERIA CONFUNDIR UMA

PLANTACAO DE CAPIM COLONIAO COM O CANAVIAL DE

V. EXA. DOU O APARTE COM MUITO PRAZER

O SR. DOMINGOS JOSE ALDROVANDI -

OBRIGADO, ENTRETANTO, O APARTE QUE 0ESEJO DAR

A V. EXA. NAO E SOBRE ESSE PONTO, PORQUE

INFELIZMENTE NAO TIVE OCASIAO DE OUVI-LO

PORQUE ESTAVA NA SALA DA PRESIDEENCIA TRATANDO

DE ASSUMTA IMPORTANTE QUERIA APENAS

FAZER UM PEQUENO REPARO A AFIRMATIVA QUE V.

EXA. ACABA DE FAZER COM RELACAO A

ABSOLVICAO DO DR. ADHEMAR DE BARROS PELO

SUPREMO TIBUNAL FEDERAL V. EXA. QUE ME

PERDOE, MAS LABORA NUM EQUIVOCO A

ABSOLVICAO FOI TOTAL, REFORMANDO I SENTENCA DO

TIBUNAL DE JUSTICA DE SAO PAULO E NAO

COMO V. EXA. ACABOU DE AFIRMAR ENTRETANTO,

EU ME RESERVO PARA DAR A V. EXA. OS

COMPROVANTE NECESSARIOS MULTO OBRIGADO

BOTELHO - I
* O HR. JOAO ATISTA

RTNAO SE V. E'XA. TEM DISPONIVEL A

VIITA DOS TRIBUNAIS, PODERIAMOS LER PARA

CONHECIMENTO DE SAO PAULO A DECIS,AO DO

SUPREMO
* TIBUNAL FEDERAL POSSIVELMENTE EU

TENHA TRADUZIOO OU EXPRESSADO O MEU

PENSAMENTO ERRADAMENTE COM REFERENCIA A9

TRIBUNAL DE SAO PAULO, MAS A CONFIRMACAO

DO SUPREMO TRIBUNAL FEDERAL FOI DE QUE S.

EXA. ERA REALMENTE CULPADO NO CASO

O SR. JOSE LURTZ SABIA V. EXA.

PERMITE UM APARTE? (ASSENTIMENTO DO ORADOR

HA QUEM DIGA QUE O GOVERNADOR DE SAO

PAULO RECEBEU UM DIPLOMA DE HONESTIDADE

DO SUPRENM TRIBUNAL FEDERAL

O SR. JOAO BATISTA BOTELHO -

NAO! ESTA ESCRITO O CONTRARIO

O SR. JOSE LURTZ SABIA - V. *A. ME

PERMITE? BIAS ACRECAO QUE NENHUM CIDADAO

DEVA RECEBER UM DIPLOMA DESSE NAO

DESEJO, E ACHO QUE V. EXA. TAMBEM NAO

DESEJA RECEBER, DA JUSTICA, DIPLOMA DE

HONESTIDADE O MELHOR E NAO TER CONDICOES DE IR

A JUSTICA, OU DE SER LEVADO A JUSTICA_ ISSO

E O MELHOR

O SR. JOAO BATISTA BOTELHO

MIUITO OBRIGADO PELO SPARTRADE V. EXA.

O QUE E NECESSARIO NESTE INSTANTE SR.

PRESIDENTE E SRS DEPUTADOS, E ABORDARMOS

PROBLEMA GREVE SOROCABANA, QUEO DA DA

CONIDERO CRUCIANTE NAO SO PARA SAO PAULO

COMO PARA A PATRIA

TEMOS NOTICIA DE QUE AMANHA, POSM

CLMENTE ENTRARA EM GREVE A BAIXADA

SANTISTA POSSIVELMENTE TAMBEM ENTRARAO EM

GREVE TODAS AS FERROVIAS REFERIU-SE O

NOBRE DEPUTADO OSWALDO MASSEI A UMA

COMISSAO DE DEPUTADOS QUE ENTRARIA EM

ENTENDIMENTO COM O GOVERNO DA REPUBLICA A

FIM DE TRATAR DA ENCAMPACAO NAO SOU

CONTRA ISSO DEVEM DISCUTIR TODA E QUALQUER

MED'(DA QUE VENHA SOLUCIONAR O PROBLEMA DA

SOROCABANA IG POSSIVELMENTE ESSA SERA UMA

MEDIDA MAS, E NECESSARIO QUE ESTA

AS•SEMBLEIA LEGISLATIVA DE SAT) PAULO, QUE

CADA DEPUTADO, QUE CADA PARTIDO COM

REPRESENTACAO NESTA CASA, SE COLOQUE NA

POSICAO DE DEFESA 0E SAO PAULO E DA NOSSA

PATRIA AQUI NAO DEVE HAVER ACORDO

POLTICOS

ONTEM ADVERTIMOS O CELEBRE P. R.

CASUADO QUEM SABE EXISTE UM
INSETI

CIDA PARA MATAR O CARUNCHO DO P.A. O

NOME NAO SEI, MAS QUEM SABE EXISTE

DE QUE DEVERIA .SE COLOCAR A FAVOR DE SAO

PAULO. A SOROCABANA ESTA PARADA HA 15 OU

16 DIAS, E CONTINUA DISPOSTA A CONTINUAR NA

GREVE O SECRETARIO DOS TRANSPORTES

CAIOU NO "DIARIO OFICIAL" DE ONTEM, QUE OS

TRENS CORRERAM NORMALMENTE MAS,

BRE SUTACO JOR LUTZ SAL)IA PERCORREU A

ZONA DA SOROCABANA E CONSTATOU ESTAR ELA

TOTALMENTE PARALISADA EU TENHO PASSADO

PELA COMPARECIDOUNIAO DOS FERRORIO TENHO

AS ASSEMBLEIAS GERAIS, E TENHO

VERTENDE QUE ESTA TUDO DA MESMA FORMA

NESTE INSTANTE E NECESSARIO QUE ,';E DIG2

QUE PARECE «¡LLE NAO TIVE VOTOS DE

FERROVIARIOS DA SOROCABANA, PORTANTO NAO ESTOU

DEFENDENDO MEUS ELEITORAS 'EIVE APENAS

ALGUNS VOTOS EM $OROCABA, TALVEZ ALGUM DE

FERROVIARIO, MAS TIVE ALGUNS VOTOS LA, PO:S

INVADI A TERRA DO NOSSO ILUSTRE LIDER MAS,

TAMBEL MITOS CANDIDATOS INVADIRAM A

MINHA TERRA EU ACLO JUSTO, TURAL QUE O

ELEITOR VOTE NAQUELE QUE ELC ACHA MELHOR,

NAQUELE QUE SE IDENTIFIQUE MELHOR COM OS

SEUS IDEAIS DE MANEIRA QUE NAS PROXIMAS

ELEICOES PRETENDO AUMENTAR, SEM DUVIDA

ALGUMA, A MINHA VOTACAO ENA SOROCABA E

ESTE TRABALHO TENT SIDO MUITO PRODUTIVO E

DE UMA GERMINACAO ARAMENTE SATISFATORIA

EU INICIEI A MINHA VIDA PUBLICA

ELEGENDO VEREADOR COM 74 VOTOS, FUI ELEITO PELA

LEGENDA, E ESTOU NESTA CASA COM MAIS DE

12 MIL VOTO FORA AQUELES QUE, POR UM

FENOMENO REMANENTE ESTRANHO, PARA O QUAL

NAO ENCONTRO NOME APROPRIADO, SUMIRA

JA TIVE OPORTUNIDADE DE APRESENTAR

CERTIDAO DE 130 VOTOS QUE OBTIVE ENA PROMISSAO,

SUMIDO INEXPLICAVELMENTE SERA QUE SE

PERDERAM NO CAMINHO? TALVEZ POSSAMOS

CHAMR A ISSO DE NEGOCIO ESUS O CERTO E

QUE ESSES VOTOS SUMIRAM *N BIRIGUI

TAMBEM MUITOS VOTOS ANDARAM, E VOU TRAZER A

CERTIDAO COMPROBATORIA

MAS, ST. PRESIDENTE E SRS DEPUTADOS,

VAMOS, ENTAO, ENTRAR NO PROBLEMA DA

SOROCABANA, APENAS REPETINDO QUE ESPERAMOS

QUE ESTAS SEMENTES QUE SE JOGAM EM TERRAS

FERES TENHAM FACIL GERMINACAO,

EXTENDENDO-SE PELA SOROCABANA, PELA PAULISTA QUEM

SABE DEUS ONIPOTENTE NOS DARA ESSA

VENTURA

O SR.. JOSE LOURIZ SABIA - V. EXA.

PERMITE UM APARTE? (ASSENTIMENTO DO ORADOR) -

NOBRE DEPUTADO JOAO BATISTA BOTELHO, EU

CONSIDERO O PROBLEMA DA SOROCABANA

SUMAMENTE GRAVE, E OTARIA QUE OS SRS

DEPUTARDES ENA COML PERCORRESSEM A FERROVIA

PARA ANALL,REM NAO APENAS O ASPECTO DA

GREVE, PORQUE ELA E TOTAL, NAO HA

POSSIBILIDADE MAIS, GREVISTAS ESTAO IRREDUTIVEISUS NA

SUA POSICAO, ESTAO UNIDOS E SENTI ESSA UNIAO

ONTEM A NOITE MNA ASEMBLEIA REALIZADA

NA/CIDADE DE SIS ONDE MAIS DE 1 MILHAR

DE FERROVIARIOS, DE SOROCABA, DE PRESIDENTE

PRUDENTE, DE OURINHOS, DE PALMITAL E DE

OUTRAS CIDADES, MOSTRAVAM-SE ENTUSIASMA

DOS E UNIDOS PARA A OBTENCAO DE SUAS

REIVINDICACOES

MAS, NOBRE DEPUTADO, E ESTA ASSEMBLEIA

QUE E COMPOSTA DE REPRESENTANTES DO POVO,

O QUE TEM FEITO? EU OUVI VARIAS

RECLAMACOES DE ALGUNS FERROVIARIOS, DIZE-LO E. A

ASSEMBLEIA, O QUE TEM FEITO A RESPEITO COS

FERROVIARIAS ACHO, NOBRE DEPUTADO, QUE ESTA

E A HORA OPORTUNA DA CASA DO PVO IR AO

ENCONTRO E ESTUDAR UMA FORMULA, UM ,'MODUS

VIVENCI PARA COLOCAR UM PONTO FINAL NESSA

GREVE, PORQUE A ECONOMIA DO ESTADO ESTA

SENDO AFETADA PELA IRREDUTIBILIDADE DA

POSICAO DO SR. GOVERNADOR, POSICAO FIRMADA

MAIS POETICAMENTE DO QUE PROPRIAMENTE DE

IMPOSSIBILIDADE DO GOVENO SABE DE QUANTO

I

PRECISAM DUZENTOS MILHOES DE CRUZEIROS,

PARA ATENDER A REIVINDICACAO DOS MODESTOS

E HUMILDES FERROVIARIOS EU ACHO, NOBRE

DEPUTADO, QUE ESTA CASA TEM DE ENCONTRAR

UMA E AO ASPIRACOESSAIDA IR ENCONTRO DAS

DOS FERROVIARIOS, DAS ASPIRACOES DA ECONOMIA

DE SAO PAULO, PIS NAO E POSSIVEL DEIXAR QUE

CONTINUE ESTE ESTADO DE COISAS; NAO HA

CONDICAO DE SUSTENTABILIDADE, NOBRE DEPUTADO E

ESTA ASSEMBLEIA NAO PODE SE ALHEIRA A ESTE

PROBLEMA, POIS, CAMINHANDO AO LONGO DA

$OROCABANA, SENTI QUE CADA FERROVIARIO ESTA

VERDADEIRAMENTE PREOCUPADO NAO REFUSE

NOBRE DEPUTADO,V. EXA., QUE OS FERROVIARIOS

CONTRARIO, ESTAO AINDA MAISVAO RECUAR; PELO LAPAS

CONVENCIDO E CONTINUARAO EM GREVE

30
20, MAIS DIAS SUGERI, HUMILDEMENTE, AO

PRESIDENTE DESTA CASA QUE FOSSE O MEDIADOR

DESSA PENDENCIA INFINDAVEL, POIS NAO PODE

CONTINUAR, DE NEIRA ALGUMA ESSE ESTADO

DE COISAS UMA FERROVIA, DE CAPRA

IMORTANCIA PARA A ECONOMIA DO ETADO AI,

TOTALMENTE PARADA, PORQUE O GOVERNO, NA S*

VONTADE OU TATICA POLITICA DE FAZER AMNA

COISA, DISSE QUE NAO CEDE, PORQUE, SE CEDER,

ESTARA FERINDO SUA AUTORIDADE PELO

CONTRIBUIO NOBRE DEPUTADO, ESTA SERIA A HORA DE

DAR CONTRIBUICAO SOLUCAO DOSUA PARA A

GRAVE PROBLEMA, AGUARDO A OPORTUNIDADE DE

DISCUTIR O PROJETO PARA APRESENTAR OS

ASPECTOS DE TUDO QUE VI EM SOROCABA, BOTUCATU

ASSIS E EM OUTRAS CIDADES

O. SR. JOAO BATISTA BOTELHO -

MUITO OBRIGADO, NOBRE DEPUTADO, JOSE

LUFT SABIA, MAS O QUE E

INTERESSANTE E NECESSARIO QUE SE DIGA E QUE

ESTA CASA TEM PODER PARA RESEOLVER O PRO_

BLEMA DA SOROCABANA ESTA ASSEMBLEIA TEM

PEDER, NAO DIGO DE IMEDIATO, MAS ELA TEM

ODEIR PARA RESOLVER O PROBLEMA DA

SOROCABANA, PRQUE A ,SOROCABANA E UMA ESTRADA

VITAL, NAO SO PARA SAO PAULO, MAS PARA O

LA' O BASTANTE SR. PRESIDENTE, QUE CADA

UM DOS SRS DEPUTADOS RECONHECA A SUA

RESPONSABILIDADE, ESQUECENDO-SE DOS

COMPROMISSES PARTIDARIOS, MUITAS VEZES FEITOS POR

BAIXO DA CORTINA; CADA UM SE COLOQUE NA

SUA VERDADEIRA POSICAO, DOIS ESTA ASSEMBLEIA

E UM PODER, PODER QUE DEPOE O GOVERNO

E, ESTA ASSEMBLEIA TEM PODER PARA DEPORSE

O GOLEMO POR QUE, ENTAO, NAO TEM PARA

INTERFERIR E RESOLVER O PROBLEMA DA

SOROCABANA? MAS E..•TA ASSEMBLEIA TEM ESSE PPDEI-,

E LANCO MN REPTO, COMO DEPUTADO RAMILDE

E SIMPLES, MAS AQUI VAI A PALAVRA DA MINHA

SINCERIDADE, A MINHA PALAVRA DE

AUTENTICIDADE, NAO AUTENTICO POI: SER MAIS CAPAZ, NAO

AUTENTICO POR SER HONLEM SOFRIDO, POR SER UM

ANO LXXIII N.* 227 SABADO, 30 DE NOVEMBRO DE 1963
-

A ALLEN I)OS,¿A CONTESTAR QUE A ASSENBLEIA

NAO TEM E&SE PODER A ASEMBLEIA TEM P.I,DCR

PARA RIVER O SCULFA DA SOROCABANA, A

ASEMBLEIA TEIN PODER PARA RESOLVER O

PTOMA DE SAO PAULO.

AQUI E.STA TENENTE REPRSENTADO O

POSVC DE SAO LULE MARISTAS JAP.ISTNS,

CAI\•DIHSTAS, PLINISTAS. AQUI CTO REALMENTE

REPRENT ATLAS TODAS AS ASPIRACOES POPULARES,

TUDO OS P=MSAMEUTOS, TODAS AS IDEOLOGIAS

POLIPOS DO POVO RESTA APENAS, PORTANTE, QUE

CTLD,L 11111UM DE LIÕS SE COMPENETRE (.LAS

RCSL)OLIU.ABHIDADCS ".LA PROCURACAO QUE RECEBEU DO

P•.VC. DELTA PROCURACAO QUE BAULO SRS

DEPUTADOS: TEMOS DE PRESTAR CC,NTAS.

O SR. PRESIDENTE (FAZENDO SOAR A

CAMPAINHA) NOBRE DEPUTADO, RESTAM A V.

EX,, DOI*, MINUTE

O SR. JOAO BATISTA BOTELHO
-

(PARA RECLAMACAO) SR. PRESIDENTE DADO A

CINILA FALTA DE CONHECIMENTOS DO REGITANO

CONSULTARIA V. EXA. SOBRE ENDERECAR

REQUEROIMENTO DE CONVOCACAOSE PPSSODA ASSEMBLEIA

FIQUE VIGILIA ATE SEJARESSALPARA QUE EM QUE

VIDO O PROBLEMA DA SOROCABANA NAO E MEU

INTUITO OFENDER A QUEM QUER QUE SEJA, MA*

DEPEJO PR'OPOR MEDIDA QUE DEVE SER TOMADA,

PGRQL.LE ACHO QUE A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA

DE SAO PAULO TENT PODER E ALEM DISTO

OBRIGACAO DE RESOLVER O PROBLEMA DA

SOROCABANA

O SR. PRESIDENTEN DEPUTADO

JOAO BATISTA BOTELHO, TODA PROPOSICAO

PERTINETE SERA ENCAMINHADA, DISCUTIDA E

APROVADA OU REJEITADA PELO PLENARIO ACORDONESTA

CONFORMIDADE, PDERA V. EXA., DE COM

O REGIMENTE, REQUERER A MEDIDA QUE ACABA

DE ANUNCIAR A CASA.

O SR. JOAO BATISTA BOTELHO

MUITO OBRIGADO, *R. PRESIDENTE

NESTES DOIS QUINMINUTOS QUE ME RESTAM.

GESTARIA DE DAR UM APARTE DE UM MINUTO AO

NOTE DEPUTADO SCALAMANDRE SOBRINHO E NO

OUTRO MINUTO CONCLUIREI O MEU DISCURSO

O SR. SCALAMANDRE SOBRINHO AGRI-

DECO A V. EXA. E ESPERO DAR O MEU APARTE

ENA UM MINUTO O NOBRE DEPUTADO JOSE

LURTZ SABIA, QUE VEM DE UMA VISITA A

SOROCABANA QUEIXA-SE DO PROCEDIMENTO DA

ASSENBLEIA SEGUNDO MODO DE VER,

ESTARAQUE,ATENTA PROBLEMAO SEU A VERDADE,ATEO AO

RCERE DEPUTADO JOAO BATISTA BOTELHO, E QUE

PELO
A COMBLEIA TEM ESTADO VIGILANTE,

MNOS OS DEPUTADO DA OTMSICAO. O

REQUERIMENTO DO NOBRE DEPUTADO CASSIO

CIAMPOLINI ENCONTRA NA ORDEM DO DIA...QUE SE

O SR. JOAO BATISTA BOTELHO -

JA LOI APROVADO HOJE

O SR. SCALAMANDRE SOBRINHO FOLGO

MUITO EM QUE TENHA SIDO APROVADO O

REQUERIMNTO QUE CONVOCA O SR. SECRETARIO DA

VIACAO PRESTAR ESCLARECIMENTOS, O NOBREPARA FARABULINI JUNIOR E OUTROS ILUSTRES

DEESTADO EXA. TAMBEM, TEM

OCUPADAS COMO V.

DO TRIBUNA INSISTENTEMENTE PARA TRATAR DOA

AUNTO O NOBRE DEPUTADO HILARIO TERLON(,

IDER DO GOVERNO, APRESENTOU UMA SOLUCAO

QUE FOI RECUSADA PELO GOVERNADOR O QUE HA,

NOBLE DEPUTADO JOAO BATISTA BOTELHO, E UMA

TEIMOSIA DO SR. GOMADOR DE SAO PAULO,

QUE QUER BANCAR O DURAO TRIPUDIANDO

SBRE A MISERIA DESSES PBRES TRABALHADORES AS

VESPERAS DO NATAL E QUE NATAL TERAO ELES?

U,* NATAL DE ANGUSTIADA E DE DOR, TUDO PELA

TEIMOSIA DE UM GOVERNADOR INSENSIVEL A

ESUSA CALAMIDADE, A ESSA DESGRACA QUE ESTA

ACOELHADO SAO 16 DIAS DE
NETENDE PARALIZACAOO NOSSO DO COMERCIO, E NADA SE

VE COUR

TEM FEITO A NAO SER COLOCAR NOS TRILHES DA

ESS;ADA DE FERRO SOROCABANA DUAS OU TRES

CARREGADAS DE SOLDADOS FUNCIONAMCOMPOSICOESEMBALADAS INTIMIDAR OS

NMO PARA

*OR DA FERROVIA ASSEMBLEIA, PELA SUA

OPOMOS

.QCAO ESTA VIGILANTE E TEM FEITO O QUEGOVERNO

FORCAS CABEDAHLIA DAS SUASCONDICOES AO

MELHORES AOS SEUS SEGUIDORESDAR ENCONTREM UMA

SOLULCOES CASA A FINT QUE

DA SOROCABANA
CAO PARA A GREVE

JO,AO BATISTA BOTELHOO SR. -

MUITO OBRIGADO, NOBRE DEPUTADO

ENCERRANDO AS MINHAS CONSIDERACOES

DNESTE QUE OVO, INSTANTE, DECLARAR AGUARDO

DOS ACONTECIMENTOS OUTROSDESENROLAR

DEPUTADOS VIRAO A ESTA TRIB QUEM

SABE SE COM MELHORES ARGUMENTOS, QUEM

SABE SE, COM MELHORES DADOS, PODEREI

ALCANCAR .O OBJETIVO QUE PRETENDO ASSIM NAO

HAVERA NECESSIDADE DE ESTE DEPUTADO

ENTRAR COM UM REQUERIMENTO PARA Q::E A

ASSEMBLEIA SE PONHA AQUI, EM VIGILANCIA

AGUARDAREI, SR. PRESIDENTE, SRS DEPUTADOS,

O DESENROLAR DA DISCUSSAO, POIS O NOBRE

DEPUTADO CASSIO CIAMPOLINI, SEGUNDO NM

CONSTA, TEM DADOS POSITIVO, QUE

DEMONSTRAM, CIFRA POR CIFRA, TUDO O DE QUE

PRECISAMOS SABER, PARA QUE ESTA CASA VERIFIQUE

QUE, REALMENTE, NAO HA NECESSIDADE DA

APROVACAO DO PROJETO ENT QUE SE AUTORIZA O

EMPRESTIMO COM BANCO DE

DESENVOLVIMENTO ECONOMICO A ASEMBLEIA ENTRARA EM

CONTACTO COM QUEM DE DIREITO, COM QUEM

FOR NECESSARIO SE O GOVERNO NAO RESOLVER,

TEMOS DE IR AO SR. PRESIDENTE DA

REPUBLICA, PARA QUE S. EXA. ENTAO SOLUCIONE O

CONSOLIDACAO DAS LEIS DOS FUNCIONARIOS

PUBLICOS CIVIS DO ESTADO"

EATUALIZADA
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